



**Was gibt es
Neues
Ausgabe 2**

Was ist „Wir Für Alle“?

Das ist eine Selbst-vertreter-gruppe für Menschen die einfache Sprache wollen und brauchen.

Gemeinsam wollen wir das Leben von Menschen, die einfache Sprache brauchen verbessern und uns für die Rechte von Menschen mit Behinderung einsetzen.

Was gibt es neues?

Termine:

Die nächste Peer-Gruppe für Menschen, die einfache Sprache wollen ist am 4.9.2018, von 16:00 Uhr bis 18:00 Uhr.

Wo: EMC des KI-I, Bethlehemstraße 3, 2. Stock, 4020 Linz

Neuigkeiten:

Am Mittwoch, den 22. August war unsere zweite Klausur für Menschen mit Beeinträchtigung, die einfache Sprache wollen.

Bei dieser Klausur überlegten wir uns, was uns bei „Wir Für Alle“ in nächster Zeit wichtig ist und wie wir die Ziele, die wir uns vorgenommen haben, erreichen können.



Witz des Monats:

Eine Giraffe und ein Häschen unterhalten sich.

Sagt die Giraffe: "Häschen, wenn du wüsstest, wie schön das ist, einen langen Hals zu haben. Das ist sooo toll! Jedes leckere Blatt, das ich esse wandert langsam meinen langen Hals hinunter und ich genieße diese Köstlichkeit soo lange."

Das Häschen guckt die Giraffe ausdruckslos an.

"Und erst im Sommer, Häschen, ich sag dir, das kühle Wasser ist so köstlich erfrischend, wenn es langsam meinen langen Hals hinunter gleitet. Das ist soooo schön, einfach toll einen so langen Hals zu haben. Häschen, kannst du dir das vorstellen!?"

Häschen ohne Regungen: "Schon mal gekotzt?"

Quelle: <http://witze.net/sommer-witze?p=2>

